

## Succès pour les 90 ans des Montagnards

Publié le 02/08/2015 à 03:52



### Succès pour les 90 ans des Montagnards

Les Montagnards argelésiens ont fêté leurs 90 ans d'existence, le week-end dernier. Plusieurs activités ont été préparées pour l'occasion. Le matin, deux randonnées sont parties, «avec une cinquantaine de personnes en tout. Nous avons pique-niqué dans les hauteurs, le repas sorti du sac à dos, comme d'habitude», sourit Guy Nicollas, le président de la section montagne. Toute la journée, la place du Foirail d'Argelès-Gazost a été animée par les stands des quatre sections de l'association. Mais aussi par deux chorales qui se sont succédé dans l'après-midi, après le retour des randonneurs. Une surprise «a été appréciée par beaucoup. Nous avions prévu une démonstration de ski à roulettes», relate Guy Nicollas. La journée d'anniversaire s'est clôturée par un repas, avec les chorales qui sont restées pour animer la soirée et un groupe de danse bigourdane. «Ça a été une très belle journée. Et nous avons été heureux d'accueillir, le soir, des anciens des Montagnards», se félicite Guy Nicollas, citant particulièrement la présidente de l'association, Jackie Artiguse.